

---

[View this email in your browser](#)

---



---

## Bulletin juillet - July Newsletter

### Site Visits

The Archival Advisor is booking site visits for the summer and fall of 2016. If you are interested in a visit from the Archives Advisor, please contact Raegan Swanson @ 506-453-4327 or by [email](#).

The Archival Advisor can assist with project planning, best practices for your institution, CANB funding applications, CANB Needs Assessment, as well as professional and technical advice. This service is open to all CANB Members.

### Visites sur place

La conseillère en archivistique fera des visites sur place à l'été et à l'automne 2016. Si vous désirez obtenir la visite de la conseillère en archivistique, veuillez communiquer avec Raegan Swanson au 506-453-4327 ou par [email](#).

La conseillère en archivistique peut vous aider à planifier vos projets, à adopter les meilleures pratiques pour votre établissement, à préparer des demandes de financement pour le CANB, à remplir l'évaluation des besoins du CANB, en plus de vous offrir des conseils professionnels et techniques. Elle offre ses services à tous les établissements membres du CANB.

---

### Calendar 2017 - Calendrier 2017

CANB is happy to announce the theme for this year's calendar will be **Canada 150**. 2017 Canada will mark the 150th anniversary of Confederation and we are looking for images from CANB members to mark the occasion.

Some ideas for images might include:

[Subscribe](#)[Share ▼](#)[Past Issues](#)[Translate ▼](#)

- Canadian Pride
- What makes Canada special

Deadline to submit an image is **September 30, 2016**.

Le CANB est heureux d'annoncer le thème pour le prochain calendrier, soit «**Canada 150**». L'année 2017 marquera le 150<sup>e</sup> anniversaire de la Confédération et le CANB invite ses membres à lui envoyer des images pour l'occasion.

Voici quelques idées sur ce que les images doivent représenter :

- les festivités de la fête du Canada au fil des ans;
- des activités communautaires;
- la fierté canadienne;
- ce qui fait du Canada un endroit spécial.

La date limite pour envoyer une image est **le 30 septembre 2016**.

---

## **Council of Archives New Brunswick and Council of Nova Scotia Archives Copyright Workshop**

October 17-18, 2016 @ United Church Maritime Conference Archives, Sackville

CANB and CNSA are pleased to sponsor a two-day workshop on copyright issues for archival institutions. **Space is limited** and only available to CNSA and CANB members. Please fill out the registration form and send it to [archives.advisor@qnb.ca](mailto:archives.advisor@qnb.ca) or call Raegan to reserve your place. Travel reimbursements, including lodging, are available for participants. If you have further questions please contact Raegan Swanson @ 506-453-4327.

This workshop is brought to you in part by the financial support of the Government of Canada through Library and Archives Canada and the Documentary Heritage Communities Program.

## **Programme provincial de subventions du CANB**

Le CANB est fier d'annoncer le lancement du Programme provincial de subventions du CANB pour l'exercice 2016-2017. Ce programme offre une aide financière aux organismes retenus pour les aider à mener des projets d'archivage entrepris dans

(ArchivesCANB); Préservation et conservation; Numérisation, remise en forme et migration; Achat de matériel; et Formation et perfectionnement professionnel.

**Des modifications ont été apportées aux lignes directrices et au formulaire de demande afin de mieux tenir compte des priorités du CANB.** De plus, une nouvelle feuille de pointage a été créée. Tous les documents se trouvent [ici](#) dans le site Web du CANB. Le CANB invite ses membres à passer en revue les nouvelles lignes directrices afin de s'assurer que leur projet remplit les conditions requises pour l'octroi d'une subvention.

**Date limite pour la présentation de demandes de financement dans le cadre du Programme provincial de subventions du CANB est le 9 septembre 2016.**

---

## Évaluation des besoins - CANB Needs Assessment

Le Conseil des archives du Nouveau-Brunswick a besoin de votre aide! Il y a maintenant plus de 25 ans que le dernier sondage sur l'évaluation des besoins a été distribué aux centres d'archives du Nouveau-Brunswick.

Le nouveau sondage permettra d'évaluer la façon dont les centres d'archives du Nouveau-Brunswick ont évolué et changé au cours de cette période. Si vous avez besoin d'aide pour remplir le sondage, la [conseillère en archivistique](#) se fera un plaisir de vous aider.

The Council of Archives New Brunswick needs your help! It has been more than 25 years since the last needs assessment survey went out to New Brunswick Archives.

This new survey will evaluate how New Brunswick archives have evolved and changed in the past 25+ years. [The Archival Advisor](#) will be happy to help you fill out the survey should you need assistance.



Website



Twitter



Email



Facebook